

当院職員の新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について（終息報）

当院の職員が、7月31日にIDNOW検査※の結果、新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。

現時点では、以下の対応をとり、終息しましたのでご報告いたします。

<当院の対応>

- ・ 渋川保健所に届け出たうえで、渋川保健所並びに群馬県と緊密な連携を取りながら感染拡大防止策を徹底してまいります。
- ・ 院内必要個所の消毒を実施しました。
- ・ 濃厚接触の可能性がある職員は、PCR検査を実施し、陰性を確認しました。
- ・ 当該職員は、適切な隔離処置のもと、宿泊療養を経て復職しました。

患者さんやご家族の方、地域の皆様にご心配をおかけしました。

引き続き感染予防対策には十分注意しながら通常診療を行ってまいりますので、今後ともよろしくごお願い申し上げます。

※IDNOW検査

ID NOW™は、感染症の定性的な検査を実施するための、専用機器を使用する迅速検査システムです。独自の等温核酸増幅技術により、短時間で遺伝子検査の結果が得られ、より早い治療方針を立てることが可能です。

2021年8月12日

独立行政法人国立病院機構

渋川医療センター院長 蒔田 富士雄